

SORTIE NEIGE DE LA JOC

On voulait se retrouver autour de la neige.
Nous avons donc organisé une sortie
raquette à St François Longchamp le
samedi 6 février 2021.



Nous avons fait une petite balade en
raquettes puis nous avons pique-
niqué. Après le repas, nous avons
fait une bataille de boules de neige
où nous avons bien rigolé. Les luges
qui ont été traînées à la montée nous
ont bien servi pour la descente.

Nous avons vécu des moments de partage,
de complicité et de rires.
Le fait de se retrouver nous a permis de
passer une belle journée ensemble, de
discuter...



Tout le monde était content de venir
pour se retrouver malgré les
circonstances actuelles.
Et sur le chemin du retour, tout le
monde était heureux.

Anaïs et Marion